THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA





題字 黒野貞夫

名古屋干種ロータリークラブ 承 認 1982年 8月24日 例会日 火曜日 12:30 例会場 愛知厚生年金会館 事務局 ☎763-5110 会 長 加藤敏昌 幹 事 青山敏郎 会報委員長 小池 宗

No. 41

ROTARY BRINGS HOPE ロータリーは 希望を もたらす

1986~87年度 RI会長 M.A.T. カパラス

第235回例会 昭和62年4月21日(火)

◇"我等の牛業"

◇出席報告

会員 57名 出席 45名

出席率 78.95%

前 田 4月14日 (修正出席率)98.25%

◇ビジター紹介 1名

◇お誕生日祝福

菊池夫人(4/21)、谷口君(4/23)、原夫人(4/24)、尾関夫人(4/25)、竹内夫人(4/27)、 寺沢夫人(4/27)

◇ニコボックス

安藤 **鋹之助君** 麻雀会優勝しました。 西村 禎二君 4月より名古屋拘置所の教誨 師に就任いたしました。

新美 敢君 ごぶさたをしておりまして。 渡辺 辰夫君 所用のため早退させていただ きます。

松居 敬二君 長い間ホームクラブでぶさた しました。早退させていただきます。

和田 正敏君 早退いたします。

大谷 和雄君 弟が当選いたしました。

谷口 暢宏君 誕生日祝い。

菊池 昭元君、原 富士雄君、尾関 武弘君 竹内 真三君、寺沢 竹三郎君 夫人誕生日 祝い。

杉山 貞男君、黒野 貞夫君、三輸 康君、 斉藤 康二君 結婚記念日祝い。

◇青山幹事報告

- 1. 次回例会終了後、理事役員会を開催いたしますので、理事役員の方はお残り下さい。
- 2. 4月26日(印地区協議会出席予定の方は、お忘れのないよう御出席下さい。
- 3. ロータリーの適用相場現在156円を4月 1日より146円に変更されましたのでお知らせいたします。

4. ポリオ・プラス・プロジェクト テレホ ンカード購入で希望の方は、事務局までお 申し込み下さい。

◇加藤(敏)会長挨拶

晴

前々より各臓器の癌を主体にしてお話しし て参りましたが、本日も又これに関してお話 を申し上げます。最近、テレビ、新聞など を通じ相当高度な事が報じられていますので、 以前私が申し上げた通り、会員の中には、も っと詳しい説明を求められる方も見えるかと 存じますが、私は出来る限り噛み砕いてお話 し申し上げています。先に転移性肝癌につい てふれた時、大腸癌からこれが発生すること が多いと申し上げましたが、1975年、英国の 「バーキット」の大腸癌に関する有名な調査 結果によると、繊維に富む食物を摂っている アフリカのある原住民には大腸癌が非常に少 ないことが判り、これと対照的に製白したパ ンや肉類などを摂る白人に大腸癌が非常に多 いことが判って参りました。大腸癌は食生活 に関係があるようです。癌の中で従来より最 も予後の悪い代表的なものに膵癌があります。 膵癌切除を10例以上行う施設でも、1、2例 の5年生存率しかありません。10例以下の施 設では0です。欧米でも膵癌の5年生存率は1 %しかありません。 膵癌は早期発見が非常に困 難であることがこの結果を招いているのです。 しかしながら検査方法も進歩しつつあります ので近い将来もう少し治癒率が良くなると思 います。本日取り上げた大腸癌、膵癌に関しては 御供覧申し上げますスライドで御理解下さい。

◇諡 淮

"日本人と焼物"

陶芸作家

加藤 裕英 氏 (紹介 笹野君)



私達の生活が豊かになるにつれて焼物とのかかわりも増えて来ています。今までの食物を入れることが出来ればいいという考え方から、新しい発想による自由な用途や、美的側面に重きを置いた鑑賞用陶器などとして楽しむこともでく一般的になってきています。

焼物を一部の好事家や茶人の趣味としてでなく、誰でも楽しめる奥の深い世界として認識していただきたいと思います。

まず、焼物を「わかる」とか、「わからない」といって、難しく考えないようにして下さい。あなた自身の好き嫌いで素直に判断していただくのが最良の鑑賞方法です。それが他人の尺度で判断されたものであってはいけません。この考え方があなた自身の好みとか、生活とか、人柄に最もかかわり合う焼物を見つける唯一の道です。

鑑賞だけでなく、造ることはもっともっと 楽しい事です。力仕事修練、化学的知識、火 の魔力、美的感覚、これらの異なる要素が複 雑に作用しあって、あなたをとりこにするこ とでしょう。

◇R Iニュースより

MESA を通じて医療活動 中米で活躍する世界社会奉仕

米国オハイオ州の 115 名のロータリアンー行が、今年の初め、グアテマラで、MESA (Medical Equipment and Supplies Abroad 医療設備と物資による海外援助)プログラムに対して表彰されました。MESAは、世界社会奉仕の精神で組織されたもので、中米に医療面の援助をしており、抗生物質からX線装置まであらゆるものを輸送しています。

MESAプログラムは、第660地区のロータリアンがオハイオ州の病院に余剰医療品のあるのを知ったのが契機となって、5年前に、医療品の寄贈を受け取る非営利非課税法人として発足しました。ロータリアンは、地区倉庫を設立し、医療品の寄贈を求めました。第424地区(中米)のクラブと連絡をとると、援助を待ちこがれているとのことでした。このため、グアテマラ、ケサルテナーンゴに医療

品を初めて送ることが実現しました。以来、オハイオ州のロータリアンは、米貨500万ドル以上の寄贈医療品を送り続けてきました。 生物工学に関する専門家まで派遣しました。

セントメアリーズ・ロータリー・クラブのプロジェクト委員長の、ロバート・クック』氏はこう語っています。「MESAの成功の鍵は、中米のロータリアンと連絡を取り、物資を最も必要としているところへ届けたことであります」。これは、1986年11月に力を発揮しました。グアテマラの隣国、エルサルバドルで大地震が発生し、2,000人が亡くなり、20,000人が負傷したとき、グアテマラのロータリアンは、自国に送られた救急医療品を地震の被災者のためにエルサルバドルに送ったのです。

グアテマラ・スル・ロータリー・クラブは、医療援助団を派遣しました。グアテマラの政情不安は、現行のMESAプログラムに何の影響も与えていないようにみえます。ロータリーが人を隔てる境界をすべて断ち切ったからです。感謝されているでしょうか? グアテマラの多数の病院への物資の配布を監督した、ケサルテナーンゴ・ロータリー・クラブのロベルト・グチェレス氏は次のような手紙を寄せました:「私達が受け取った備品は実に素晴らしいものでした。病院には縫合用の糸すらなく、代用品を使っていました。今や縫糸までが到着しました」。

この協力の副産物:グアテマラの学生が、オハイオ州のロータリアンの家庭にゲストとして迎えられました。オハイオ州の研究グループ交換チームがグアテマラを訪れました。オハイオ州のロータリアンが、グアテマラのマーケティング会議に参加しました。

◇例会変更のお知らせ

名古屋和合RC 5/13 (水春の家族会の為、

PM 5:30 より

名古屋瑞穂RC 5/14 (木)春の家族会の為、

5/10 (日)南知多ビーチランド (CてAM 8:00 より

名古屋東RC 5/18(用)春季会員·夫人懇親

会の為、八事 八勝館にて PM6:00 より

名古屋東南 R C 5/21(内職場例会の為、竹田 印刷㈱にて P M 12:30 より

名古屋大須RC 5/21 (木) F. S. M. の為、雪山

にてPM 6:00 より

◇次回例会(4月28日)

第260地区協議会報告のため、卓話はありません。

◇次々回例会(5月12日)

講演 "私と芸"

名妓連組合長

西川 喜久 氏 (紹介 鈴木君)